
 

 

                                                                        

 
 
 

La MELC 64 bd des Chasseurs 
95800 Courdimanche 
 

Compte rendu de la réunion du Comité directeur  du mercredi 15 janvier 
2020 

Présents : Elisabeth Chabot, Manuelle Thoumy, Annie Renouvin,  Max Calteau, Gilles Camus,    

 Michel Gilardi, Bernard Boussuge, Guy Boucharel. 

Excusées : Françoise Huette, Martine Boucharel 

Invités : Myriam Malguid, Bernard Decker. 

 

1- Point sur les activités : 

Le tableau ci-dessous reprend le récapitulatif des activités de notre club et l’évolution des inscriptions 

sur les trois dernières saisons. 

 

RECAPITULATIF DES INSCRIPTIONS 2019-2020 

            

  
Total 

inscrits 
Cyclo Danse Gym 

Neuron-
Activ' 

Rando Tai-chi 
Tennis 

de table 
Tir à 
l'arc 

Yoga Zumba 

CSSSC 139 24 13 25 27 89 16 7 12 17 18 

RSCH  30 1 12 5   2 2 7 3   2 

Total 169 25 25 30 27 91 18 14 15 17 20 

            

            

 

Total 
inscrits 

Cyclo Danse Gym 
Neuron-

Activ' 
Rando Tai-chi 

Tennis 
de table 

Tir à 
l'arc 

Yoga Zumba 

 2019    
2020 

169 25 25 30 27 91 18 14 15 17 20 

% 15% 19% 4% 7%   1% 20% 75% 25% -15% 18% 

 2018   
2019 

147 21 24 28   90 15 8 12 20 17 

% 10% 24% 9% -24%   7% 0% 0% 200%   42% 

 2017     
2018 

134 17 22 37   84 15 8 4   12 

 



 

 

La progression des effectifs est très satisfaisante et la plupart des activités sont en progression. Il faut 

noter le net succès de l’activité Neuron’Activ animée par Claudine Burt et Manuelle Thoumy. La 

demande fut telle que Manuelle a proposé une deuxième séance le lundi. 

La journée multi-activité à St Clair sur Epte est renouvelée pour le mardi 19 mai et la rando et visite 

de Bagatelle est prévue le 26 mai. 

Il est prévu de faire un sondage auprès des adhérents pour démarrer éventuellement une nouvelle 

activité gymnique, le Pilates (du nom de son créateur). 

2- Point sur la formation : 

Il est rappelé que les frais de transport des adhérents participant à des stages de la FFRS sont pris 

en charge par le club qui devrait ensuite se faire rembourser, à hauteur de 50% de ces frais, par le 

Coders. 

Bernard Decker a diffusé par mail à tous les animateurs et accompagnants sportifs un courrier de la 

FFRS. Ce courrier rappelle l’importance des prérequis et informe de la mise en place de fiches de 

suivi des prérequis pour les futurs animateurs. Sont prévues une fiche pour le M1 (commune à toutes 

les activités), des fiches spécifiques par activités pour le M2 et une fiche pour les accompagnants 

sportifs. 

3-Projets de voyage : 

Jean Pierre Hulin a proposé l’idée d’un voyage dans le Morvan, près de Château Chinon, qui pourrait 

avoir lieu du lundi 14 au vendredi 18 septembre 2020.. 

Le voyage à Vic-sur-Cére dans le Cantal sera reporté en juin ou septembre 2021. 

Le projet de balade en bateau sur l’Oise sera examiné lors de la prochaine réunion du comité 

directeur, au vu des informations que Myriam aura pu obtenir.  

Le comité directeur entérine la proposition de créer une équipe chargée des voyages au sein du club. 

Celle-ci sera composée de Myriam Malguid, Philippe Cecat, Chantal Bonora et Manuelle Thoumy. A 

cette équipe, pourra être intégrée, pour un voyage donné, la personne qui propose l’idée et connaît 

bien la région de destination. 

4-Questions diverses : 

Le jeudi 30 janvier aura lieu l’assemblée générale du RSCH. Il est important qu’une personne puisse 

représenter notre club. A priori Elisabeth devrait pouvoir s’y rendre.  

La prochaine réunion du comité directeur aura lieu le mercredi 01 avril à 15h00. 

 

 

Le secrétariat 
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